LA FUNDACIÓN DE MEDIO AMBIENTE TRABAJA YA EN LOS ACTOS CONMEMORATIVOS PARA CELEBRAR EL DÍA MUNDIAL DEL AGUA

La localidad celebrará esta fecha con actividades que se desarrollarán entre los días 21 y 23 de marzo

A falta de algunas semanas para la celebración del Día Mundial del Agua, convocada como cada año para el 22 de marzo, la Delegación municipal de Medio Ambiente está ya ultimando el programa de actos con el que desde esta área se llamará la atención sobre el valor de este recurso.

La delegada de Medio Ambiente, Laura Castellano, ha adelantado algunas de las actividades que se llevarán a cabo en la ciudad con motivo de esta conmemoración fijada para este día por la Asamblea General de las Naciones Unidas en el año 1993.

El programa que celebrará la Fundación Municipal de Agricultura y Medio Ambiente se desarrollará entre los días 21 al 23 de marzo, dando cabida a propuestas dirigidas tanto a escolares, como al público en general.

Entre estas actividades se proyecta la distribución de sistemas economizadores de agua para las duchas y el WC, así como folletos informativos y pegatinas entre la ciudadanía

Además, el Mercado Central de Abastos servirá de escenario para la entrega de los premios del concurso de dibujo que organiza cada año la empresa Aqualia, y para una exposición en la que se darán cita por un lado los dibujos de los escolares roteños que han participado en el concurso, y por otro las conclusiones que se recogen en el plan de Acción de la Agenda 21 Local sobre el tema del Agua.

Por otro lado, la Fundación municipal de Medio Ambiente tiene previsto realizar una charla informativa sobre el ahorro de agua en el Centro de Adultos Baifora, donde también se repartirán sistemas economizadores.

El programa, que aún está sujeto a posibles modificaciones ya que se está terminando de definir en estos días, incluye una charla que la Asociación de Ecologistas en Acción ofrecerá en el Palacio Municipal Castillo de Luna sobre el arroyo Salado, el curso fluvial mas importante de nuestro municipio, y con la que colaborará con la celebración de este Día.

Cabe reseñar que este Día Mundial del Agua que se celebra desde el año 1993, en conformidad con las recomendaciones de la Conferencia de la Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo, sirve para que los diferentes países conmemoren este día en el contexto nacional, celebrando actividades encaminadas a señalar la importancia del uso racional y comedido este recurso a través de documentales, conferencias, mesas redondas, seminarios y exposiciones relacionadas con la conservación y desarrollo de los recursos hídricos.

Rota, 6 de marzo de 2009

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es